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ORDRE du JOUR : 
 

 Validation des Compte rendus des 23 janvier et 13 février 2023. 
 Point sur les différentes activités 
 Point sur les adhérents 
 Point financier 
 Bilan des dernières manifestations 
 Organisation des prochaines animations 
 Suite à la proposition de Danièle Van Cauteren 
 Projets des activités 
 Projet atelier vidéo 
 Archivage 
 Questions diverses. 

 

Etaient présents :  
 
Mesdames : Ginette FOURNIER, Marielle MICHIELS, Christiane TESTARD, Cécilie COMAN, Danielle VAN 
CAUTEREN, Evelyne CARRE, Sylvie ROUSSEUW, Jacqueline CARRETTE 
Messieurs : Michel BONNEAU, Christian CARDOT, Jean Louis VAN CAUTEREN, Marcel ISLER, Michel 
CARRE, Henri RARCHAERT. 
Absents ou excusés :, Nadine DROIT  

 
                                 

 Validation des Comptes rendus des 23 janvier et 13 février 2023. 
 
Les compte-rendu sont adoptés à l’unanimité et seront insérés sur le site du club. 

 

 Point sur les différentes activités. 
 
Jeux de cartes : Marcel ISLER explique qu’il y a un problème entre les adhérents qui participent aux jeux de 
cartes car il y a des embrouilles au sujet du respect des règles du jeu. 
Nous rappelons ici que ces après-midi sont avant tout des moments de détente et non pas des concours. 
Néanmoins nous allons rédiger des règles de jeux et de bonne conduite pour que tout se passe dans le 
meilleur des mondes. 
 
Pétanque : Henri RARCHAERT propose de faire un tournoi ouvert aux adhérents du club et remettre un 
trophée aux gagnants. Ce trophée serait remis en jeu chaque année. Henri reviendra donc vers nous avec 
un règlement approprié pour l’organisation de ce concours. 
 
Couture/tricot : Sylvie ROUSSEUW soulève le problème que rencontrent les couturières à propos de 
l’installation des tables de coupe. Il faut soulever les tables qui ont trop basses pour encastrer sous chaque 
pied des morceaux de bois pour ainsi relever les tables à la bonne hauteur. La manipulation est vraiment 
lourde 
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De la même façon les machines à coudre se trouvant dans le placard de la cuisine il faut les transporter à 
l’autre bout de la salle pour travailler. Manipulation lourde également.  
Afin de trouver une solution, le président sollicitera Monsieur le Maire pour une autre salle ou la fabrication 
d’un placard le long du mur du fond. 
 
Sylvie propose également de participer au marché de Noël de la commune avec les travaux réalisés. Le 
projet est à l’étude, on y reviendra plus tard. 
 
Danse : Evelyne CARRÉ explique qu’une fois toutes les tables et chaises regroupées dans le fond de la 
salle, il ne reste pas grand place pour les danseurs.  
 
Marche : le 23 mars est organisée une sortie à la découverte de Crépy en Valois avec déjeuner au restaurant. 
Chaque marcheur payant sa part. Il y aura 28 participants. 
 
Informatique/Généalogie : Christian CARDOT gère la partie informatique et Marielle MICHIELS la partie 
généalogie. Actuellement il y a plus de monde en généalogie et c’est justement à cause des recherches de 
chaque participant que le débit internet ne peut pas suffire. Il ne nous est pas possible dans ces conditions 
d’accepter d’autres participants. En informatique on ne se limite pas d’apprendre à cliquer ou à ouvrir un 
document c’est aussi de permettre aux gens de faire leurs démarches (passeports, impôts…). 
Le sujet du débit internet sera évoqué lors d’une rencontre avec le maire. 
 

 

 Point sur les adhérents. 
 
A ce jour le club compte 135 adhérents à jour de cotisations. 

 

 Point financier. 
 
Ginette FOURNIER, la trésorière nous informe que nous venons de recevoir la subvention départementale 
retardée en 2022 à cause d’un piratage de leur site. 
Elle nous fait le point sur le solde bancaire avant engagement des manifestations de l’année 2023.  
 

  Bilan des dernières manifestations. 
 
1/ La proposition « Beaujolais » n’a pas marchée. Nous avons dû l’annuler faute d’inscriptions. Pour l’an 
prochain, nous réfléchirons à un autre horaire car certains pensent que les sorties du soir ne sont pas 
bienvenues auprès des seniors. 

 
2/ Repas de fin d’année, Christian nous informe avoir des retours des gens se plaignant de ne pas avoir eu 
de nappes sur les tables. Erreur ou quiproquo car à Noël les tables sont installées par le traiteur lui-même 
avec nappes et couverts. L’installation de l’animation musicale a été compliquée et non performante, 
cependant des solutions ont été trouvées et lors du prochain repas de fin d’année, les choses devraient 
s’améliorer.  
 
3/ Assemblée Générale. Christian nous explique que le vote n’a pas été fait comme nous l’avions décidé en 
conseil d’administration, c’est-à-dire un vote secret et non à mains levées. Certains adhérents présents lors 
de l’AG ont fait remonter l’information à Christian CARDOT disant qu’ils n’avaient pas compris le système du 
vote et n’ont pas eu l’impression d’avoir voté. Il faut que l’on fasse mieux l’an prochain.  
 
4/ Galette. C’est à cette manifestation qu’il n’y avait pas de nappes. On s’organisera différemment l’an 
prochain.  

 

  Organisation des prochaines animations. 
 
1/ Cabaret du 6 avril : La réservation a été faite et le tarif proposé est le suivant : 37 €. La proposition aux 
adhérents sera faite et distribuée très rapidement. RDV à 14H parking du pôle culturel. Le spectacle 
commençant à 15H. La date limite d’inscription est le 24 mars 2023. 
 



2/ L’UNC nous a proposé de nous associer à eux pour la sortie qu’ils proposent à Colombey les deux Eglises 
le 16 avril 2023. Nous n’avons eu qu’une seule inscription, eux-mêmes n’ont que très peu de participants, il 

est donc possible que cette sortie soit annulée. 
 

3/ Le Karaoké du 1er mai. Christian animera lui-même cet après-midi. Christian nous informe que les frais 

SACEM s’élèvent à 84 € HT. Il nous indique que cette animation doit se limiter à 35 personnes. Le tarif 
proposé est de 10 €, la date limite d’inscription est le 21 avril 2023. Pour le goûter du 1er mai Marielle 
MICHIELS va demander la carte METRO afin de pouvoir y faire les achats. Christian propose qu’un brin de 
muguet soit donné aux femmes présentes ce jour-là comme cela a été fait l’année dernière.  
 
2/ Marielle expose les 3 séjours qu’elle a sélectionnés pour le voyage de juin et sur lesquels elle a mis des 
options. Le choix du conseil d’administration se porte sur un séjour du 3 au 10 juin au village du Phare à 
Saint-Clément des Baleines (Ile de Ré). Nous attendons les retours des devis des différents transporteurs 
qu’elle a sollicité. Comme nous étions en période de vacances scolaires les 2 semaines précédentes, les 
réponses tardent. Dès que nous recevons les informations le bureau avisera.  

 

 Suite à la proposition de Danièle Van Cauteren (membre du Conseil d’administration). 

 
Danièle VAN CAUTEREN voulait que l’on fasse un sondage pour demander aux adhérents quels jours de 
la semaine les adhérents préfèreraient pour l’organisation des animations 
 

 Projet atelier vidéo. 
 
Marcel ISLER demandeur de cet atelier nous explique que ce projet est encore trop imprécis pour le 
moment. La proposition doit être développée. Christian propose à Marcel d’organiser le montage d’une 
vidéo qui sera diffusée lors du forum de 2023. 
  

 Archivage. 
 
Ginette FOURNIER va faire un historique du club qui sera diffusé sur le site du club. 

 

 Questions diverses. 
 
Aucune question supplémentaire 

 
 
La prochaine réunion aura lieu 19 juin 2023 à 9H30. 
 
Fin de la réunion 12H 

 
 


